

Guerreros Siglo XXI así se denomina la exposición con la que se inaugura el Salón Departamental de Arte Flor Amarillo.



Esta primera exposición "Guerreros Siglo XXI" es un homenaje a quienes día a día luchan contra el Covid-19 y arriesgan sus vidas para proteger la de los demás; es una demostración de la transformación que han sufrido los artistas durante el aislamiento y una poderosa forma de expresión de la realidad que estamos viviendo.

El Salón Flor Amarillo desapareció hace casi 12 años, y en la ausencia de un espacio físico donde los artistas

plásticos del Meta pudieran exponer sus creaciones, el Instituto Departamental de Cultura retoma el concepto de tener un escenario para exposición de creaciones artísticas, así es como en el primer piso de la Gobernación del Meta, renace el nuevo **Salón Departamental de Arte Flor Amarillo**, un escenario dedicado para los artistas plásticos y ahora en medio de la pandemia han resurgido creativamente.

Luz Mireya González Perdomo, directora del Instituto de Cultura del Meta explicó que en principio, esta primera exposición compuesta por 25 obras, entre pinturas y esculturas, ya puede apreciarse de forma virtual ingresando a www.culturameta.gov.co y en todas las redes sociales de la entidad, sin embargo, ya está siendo presentado el protocolo de bio seguridad para permitir el acceso de máximo 10 personas al Salón Departamental de Arte y una vez sea aprobado, se dará apertura al público.

Héctor Ramírez Mora, reconocido gestor cultural y Art Dealer, Licenciado en Ciencias de la Educación, especialista en ciencias sociales, quien está acompañando esta iniciativa con los artistas plásticos, expresó su satisfacción con este logro del Instituto De Cultura del Meta, porque le abre un espacio para los artistas que, en medio de esta pandemia, han demostrado que "el arte no se detiene".

Guerreros Siglo XXI, nació como respuesta artística a la situación a la que nos enfrentamos por cuenta de la pandemia, un reconocimiento a todo el personal médico que está en la línea de mayor riesgo de contagio por Covid 19 y de esta manera, demuestra la sensibilidad de los artistas a la realidad a la que han tenido que adaptarse.

Estos son los 25 artistas que con sus obras inauguran este recinto de exposición:

Nombre Completo	Título De La Obra	Técnica
Jorge Andrés Guerrero Pinilla	Villavicencio Sueño Artístico 2019	Digital En Resina
Diani Martínez Gómez	Gritos Internos	Plástico E Impresión Digital Sobre Papel Propalcote
Héctor Hernando Lemus	El Águila De La Esperanza	Corazón De Árbol, Plumas Y Acrílico
Sandra Yaneth Rojas Guevara	La Venus En La Ventana	Mixta
Leonardo Otero Martínez	Desvanecimiento De Higas	Acrílico/Lienzo
Eudoro Medina Alfonso	Valientes	Oleo/Lienzo
Andrea Marcela Rivera Blanco	Lo Cotidiano	Mixta
Carlos Andrés González Barrera	Dios Y Patria	Oleo/Lienzo
Cristian Dinculescu	De Esta Salimos Todos	Mixta/Lienzo
John Fredy García Carreño	Fe Y Esperanza	Mixta/Lienzo
Diego Fernando Lozano Vera	Fruti-Color	Oleo/Lienzo
Marlio José Ninco Medina	In Memoriam, Armadura Especializada	Oleo/Lienzo
Jhony Mauricio Sánchez Cadena	Heroes De La Pandemia	Oleo/Lienzo
Orlando Vallejo Saavedra	El Original	Mixta/Lienzo
Luis Miguel Roa Iregui	Renacer	Oleo/Lienzo
Beatriz Eugenia Silva Moreno	Colores De La Pandemia	Mixta/Lienzo
Omar Salomón Clavijo Bueno	Micro sueño De Un Héroe	Mixta/Lienzo
Joan Sebastián Rubio Restrepo	Propagación	Mixta Escultura Collage
Luis Guillermo Guardo Guerrero	Memoria Sobre El Cultivo Del Maíz En Tiempos De Pandemia	Oleo Esgrafiado/Lienzo
Alcibíades Peña Rodríguez	Señora Lisa	Oleo /Lienzo
Ubeimar Márquez Carreño	Impotencia	Acrílico / Lienzo
Paula Carolina Castaño López	Munay	Mixta/Lienzo
José Gabriel Barreto Olivares	Incertidumbre	Mixta

#DeEstaSalimosJuntos

Comunicaciones Instituto Departamental de Cultura del Meta